

Daufenbacher DorfStammtisch „55plus“

Daufenbacher Senioren übergeben Spende an Kindergarten



Der Dürrholzer Kindergarten „Zwergenhaus“ freute sich über eine Spende von 350 Euro des Daufenbacher DorfStammtisches „55plus“. So wie in den Jahren 2009 und 2011 hatten die Senioren wieder einen viel beachteten Jahreskalender für 2015 kreiert. Diesmal unter dem Motto: „Dürrholz verändert sich“. Historischen Bildern, aus den Gemeindeorten Daufenbach, Muscheid und Werlenbach, wurden schöne Farbfotos mit interessanten Motiven der Gegenwart gegenübergestellt, so dass sich die strukturelle Entwicklung der Gemeinde sehr anschaulich darstellte. Die Stammtischfreunde hatten schon frühzeitig festgelegt, dass der Reinerlös aus dem Verkauf dem Kindergarten zur Verfügung gestellt werden soll. Dazu Karl-Emil Haag, Mitglied des Stammtisches: „Eine gute vorschulische Betreuung ist ein wesentlicher Erfolgsfaktor für einen weiteren, positiven Entwicklungsprozess der Kinder. Im Rahmen unseres gesellschaftlichen Engagements wollen wir mit unserer Spende die Kindergartenleitung bei der Beschaffung von entsprechend geeigneten Lernmittel finanziell unterstützen.“ Die Leiterin des Kindergartens, Dorothee Dutz, konnte nun zusammen mit den Kindern den Spendenscheck entgegennehmen. Mit netten Worten dankte sie den Herren vom Stammtisch „55plus“ für ihr Engagement.